

2020年 6月 7日

昭和シェル社友会  
北海道支部 会員各位

北海道支部長：伊場 正能

新型コロナウイルスに伴う本年度支部活動の見直しについて  
(添付：北海道支部活動計画見直し版)

初夏の候 会員皆様ご壮健のこととお察し申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、取り分けここ北海道は全国に先駆けた外出自粛要請により5月末までの凡そ3ヶ月に及ぶ「巣ごもり生活」を余儀なくされ例年と全く違う日常になりましたことは御高承の通りです。

これからも「新型コロナとの共存」を前提にせざるを得ない日常生活を我々高齢者で種々の基礎疾患を抱える方々の健康面への配慮も不可欠なことから、年初にご提示させていただきました当支部の活動計画を見直しさせて頂きたくお願い申し上げます。

就きましては、新型コロナウイルス感染拡大の防御策は、「3密」を回避することと言われておりますので

1、室内での宿泊&飲食等が主たる行事については、中止とさせていただきます。

(春・秋の散策会・暑気払い・宿泊でのパークゴルフ&総会)

2、パークゴルフについては、**原則プレーのみ**を実施する予定です。

(**原則的に表彰式&会食は、行わない**)

会員各位の健康維持・向上に向けこれかも支部活動を運営させて頂く方針には変わりありませんが、新型コロナウイルスのワクチン及び治療薬が出るまでの間については、特段のご理解・ご協力をお願い申し上げます。

以 上